親子行事アンケート集計結果

親子ドッジボール大会

平成26年5月25日(日)

参加人数:(指導者3名+84名)87名

	男子	女子	合計
児童	20人	27人	47人
保護者	15人	22人	37人
	35人	49人	84人

{回答率:62/84}

1) 参加してどうでしたか?



- **1** 楽しかった 61人
- ■②楽しくなかった 1人

①楽しかった理由

- ・久しぶりに(体を動かし)汗をかけて良かった。
- ・子ども達が楽しそう。(すごく喜んでいる)
- ・みんなでワイワイできた。
- 久しぶりのドッチは暑かったけれど、とても楽しかった。
- ・子どもと一緒に遊べた。(親子で楽しめた)
- ・人数がいっぱいで久しぶりにドキドキしたから。
- ・普段、体を動かすことがないので、子どもの頃に戻ったような感じで楽しかった。
- ・2回とも負けたけど体を動かせて良かった。
- ・何どもやってくれたから。(1回だけじゃなかったから)
- おとなも一緒にやってくれたから。など

②楽しくなかった理由

・ボールあてられるのがこわい。

2) 今後、どのような親子行事があれば参加したいですか? 複数回答あり

お餅つき	33人
親子球技大会	28人
万華鏡作り	18人
竹細工	12人

- 親子で楽しめれば何でも
- ・ソフトボール
- ・大縄跳びを入れても 子どもたちが一致団結するかも
- ・サッカー
- ・テニスなどの習い事 など

3) 今回の企画で改善、要望、注意などがあれば教えて下さい。

- ・ドッジボールだけではなく、他の球技もあって(数種目あっても)いいと思う。
- ・いつもありがとうございます。楽しく活動できることを計画、実行していただいて本当にありがたいです。
- ・何年かぶりにボールをさわった様に思います。
- ・強く投げすぎないように注意してほしい。 暑すぎた。 など

